
西成特区構想エリアマネジメント協議会第20回「地域活性化交流・観光専門部会」議事要旨 

 

１ 日時 令和６年７月11日（木）14時から15時30分 

 

２ 場所 西成区役所 ４階 ４－６会議室（オンライン併用）  

 

３ 出席者 

（有識者） 

阪南大学教授     松村 嘉久 

大阪公立大学客員教授 水内 俊雄 

関西学院大学教授   白波瀬 達也 

近畿大学准教授    寺川  政司 

（大阪市） 

石田 西成区役所総合企画課長 

（地域メンバー） 

松本 NPO法人釜ヶ崎支援機構事務局長補佐 

村井 西成区商店会連盟会長 

山田 大阪府簡易宿所生活衛生同業組合副理事長 

 

４ 議題 

（１）新今宮エリアブランディングの取り組みについて 

（２）魅力発信の取組みについて 

 

５ 議事要旨 

 次の項目について事務局より説明し、今年度の取り組みの方向性について合意を得た。 

 （１）新今宮エリアブランディングの取り組みについて 

  （新今宮スタディーツアー、新今宮ワンダーランド2024について） 

（ご意見） 

  ◆新今宮スタディツアーについて 

・モデルコースはコロナ禍で作っている。更新の必要性について確認をした方がよい 

と思う。 

・ＳＤＧｓ１「貧困をなくそう」の目標の達成に貢献する取組みとして実施すること 

 で関心が高まるのではないかと思う。 

   ◆新今宮ワンダーランド2024について 

    ・前回の新今宮ワンダーランド2023トークイベントは「あいりん地域」に関するもの 

が多いと感じた。浪速区に協力をいただいているイベントなので、西成区・浪速区 

のバランスを考慮して次回は実施した方が良いと思う。 

    ・参画する団体と関係を構築していくために、小規模のイベントを年に複数回開催す 

ることも一つの方法だと思う。 

 

 



（２）魅力発信の取組みについて 

（現代芸術振興事業、西成情報アーカイブ、西成しごと博物館、大阪フィルハーモニー交 

響楽団との連携） 

（ご意見） 

 ◆現代芸術振興事業について 

・多くの大学生が参加しており第三期西成特区構想のめざす若者の呼び込みに沿っ 

た、良い取り組みだと思う。 

   ◆西成しごと博物館について 

・中小企業家同友会以外の他関連団体を加えて、企業のリクルーティングと高校生を 

マッチングする企画を実施することで、地域企業の活性化につながるのではないか 

と思う。 

   ◆大阪フィルハーモニー交響楽団との連携について 

    ・良い取組みだと思うので引き続き連携した事業を実施して欲しい。 

    

６ 会議資料 

・新今宮エリアブランディングの取り組みについて 

・魅力発信の取組みについて 


